

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2012 - François Jaumeau

Histoire de l'aviation - 12 décembre 2012

Dernièrement, la ville de Nogent-sur-Marne (Val-de-Marne) a été en effervescence avec le tournage d'un film sur Marcel Dassault qui sera diffusé sur Arte. Une véritable ruche humaine, des moyens techniques importants (grue mobile permettant de filmer à l'intérieur du bâtiment), la place de l'hôtel de ville s'est transformé en l'espace d'une journée en ambiance des années 1950 pour relater la vie de cet aviateur français. Pourtant, ce n'était pas ce qui allait détourner la vie de ses habitants, habitués aux caméras de la télévision ou cinéma dans cette ambiance de ville guinguette des bords de Marne.

Lui qui aura traversé tout le XXème siècle (1897-1986), décoré de la plus haute distinction française, la Grand croix de la Légion d'Honneur, il reste surtout comme un homme doté d'une formidable soif de création et d'un regard constamment tourné vers le futur. Avec cette création artistique, c'est un nouvel hommage posthume qui lui est rendu.

"Sans fausse modestie, je dirai que je me suis efforcé de ne pas manquer d'imagination. Avec l'équipe que j'ai formé, j'ai beaucoup travaillé. Je ne me laisse pas décourager par les difficultés. J'ai la passion de mon travail et je sais, par volonté, écarter tout ce qui pourrait m'en détourner. J'ai une vie simple et heureuse. Tout, autour de moi, concourt et doit concourir à l'oeuvre que je me suis fixée". Ces paroles de Marcel Dassault né Marcel Bloch sur sa vie et sa carrière résume à elles seules ce téléfilm que l'on pourra découvrir prochainement sur Arte.

Francois Jaumeau